

Corporación y trabajadores del Ayuntamiento de San Bartolomé dieron el adiós a Alejandro Cabrera con

Escrito por Gabinete de Prensa

Martes, 14 de Noviembre de 2017 12:10



Corporación y trabajadores del Ayuntamiento de San Bartolomé en la mañana de hoy, a las 11.00 horas, con un minuto de silencio y aplauso posterior despidieron al recientemente fallecido compañero y tesorero de la Corporación, Alejandro Cabrera.

Nuestro más sentido y emocionado pésame a toda su familia y amistades.

Descansa en paz Alejandro.